

Seniorenbeiratssitzung vom 21.02.2024, 05.06.2024

Seniorenbeirat

Bernhard Haus

Anfrage an die Verwaltung:

Sachverhalt:

Im Bereich Ecke Eichenknick/Am Stadtwald, parken oft Autos, sodass sie die Sicht um die Kurve behindern.

Der Vorsitzende gibt Herrn Gruß den Auftrag beim GVD anzufragen, ob die Möglichkeit besteht diesen Bereich als Sperrfläche zu kennzeichnen.

Weiterleitung an den Sachverantwortlichen: Fachbereich Tiefbau und Verkehr
Abt. Straßen- und Verkehrsrecht
Herr Daniel Hetzel

Antwort Daniel Hetzel, Straßen- und Verkehrsrecht, FB 6:

Die Unterlagen wurden an die Verkehrsplanung und die Straßenverkehrsbehörde weitergegeben, die das miteinander besprechen werden. Es wird um Verständnis gebeten, dass aufgrund von Krankenstand, die Prüfung etwas Zeit braucht. Aufgrund der örtlichen Situation, auf die Herr Hetzel Bezug genommen hat, stehen die Chancen aber wohl nicht sehr gut. Der Seniorenbeirat erhält nach Abschluss der Prüfung eine Information, wie die Entscheidung ausgefallen ist.

Die Anfrage wurde am 14.05.2024 erneut weitergeleitet an Frau Christine Bähr. Frau Bähr hat die Anfrage am 15.05.2024 an Herrn Pastorini weitergeleitet, der die Anfrage bearbeiten wird. Bis zum Zeitpunkt der Sitzung lag auch aufgrund von Urlaubszeiten noch keine Antwort vor.

Nachtrag: FB Tiefbau und Verkehr; Marco Pastorini Leiter der Abteilung Verkehrsplanung und Verkehrssteuerung:

Die Situation wurde geprüft mit dem Ergebnis, dass die verbleibenden Verkehrsflächen selbst bei intensiver Beparkung ausreichend sind, um den Verkehr abzuwickeln. Die Sichtbeziehungen sind dann natürlich nicht ideal, bei angepasster Fahrweise aber beherrschbar. Unfälle sind uns nicht bekannt. Insofern sehen wir hier keinen Handlungsbedarf